

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Bruno y Santa Fé.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
La Hora Santa en San Vicente el Real de cinco y media á seis y media.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Monserrat en San Lorenzo.

HUESCA ANTE LA EPIDEMIA.

Si cuando un pueblo á la vista de un peligro inminente, se muestra impávido, atónito é indeciso, cuando no repulsivo á cualquiera medida que tienda á evitarlo, es objeto de censuras y recriminaciones por parte de quienes, sin tratar de favorecer á clases determinadas, solo se fijan en el interés general de aquél; así tambien, cuando ese pueblo, presa ya del terrible enemigo que amenaza cortar sin piedad la existencia de incierto número de seres sacudiendo su habitual incuria, se levanta arrogante, viril y decidido, con el valor que le dan sus convicciones y la nobleza y justicia de su causa, á defender sus más caros intereses; es digno, no solo de que se le prodiguen las mayores alabanzas, sino que á la faz del mundo sea conocido como tipo de hidalguía y como modelo y ejemplo que imitar en circunstancias excepcionales y azarosas.

Aragon, una de las regiones de España que, sino es rica con exuberancia, tampoco ha sido pobre hasta la miseria, sabe dar pruebas de sus sentimientos generosos en los tiempos de prueba; y no regatea los favores ni dispensa los beneficios en los momentos de apuro y tribulacion por hacer ostentoso alarde de vana y falsa filantropía, sino porque anida en su alma y siente en su corazon un amor intenso, una tendencia poderosa, irresistible, hácia sus hermanos, tendencia y amor que alientan la caridad cristiana y el mismo amor de Dios.

Aragon, la region predilecta de la madre del Hijo del Eterno, hospitalaria con los extranjeros y cortés con los nacionales, ¿habria de ser menos cariñosa y benévola para con sus paisanos?

Y Huesca, la ciudad que ha sido testigo de tantos hechos memorables; que ha dado tantas pruebas de bizarría y de heroismo, hasta el punto de alcanzar el glorioso timbre de ser llamada *ciudad vencedora*; que en ocasiones mil demostró *urbi et orbi* la aptitud y pericia de sus hijos asi en el foro como en el campo de batalla, ¿podria aparecer ante el comun enemigo, el cólera acobardada y abatida, maxime cuando le constaba que este suele ensañarse con el débil, raquítrico y pusilámene?

Sabiamos que Huesca no habia de ser previsor lo bastante, porque decia que su situacion topográfica, su clima, sus aguas potables etc. la ponian á cubierto de

los ataques del ejército indiano; y más principalmente, teniamos el presentimiento de que habriamos de ser invadidos por lo refractarios que eran muchos á las medidas que impedian la libre circulacion, medidas que contribuirían á la ruina del Comercio, segun expresion de los mismos. Llegó, por fin, el cólera y con él la paralización de los negocios, y para muchos la muerte.

Dueño de la plaza el ejército invasor, comenzó por amenazar de muerte á los menos fuertes, y entonces, lo diremos con franqueza, levantóse todo el vecindario como un solo hombre y, tomando la defensiva, se fueron sustrayendo las víctimas con denodado esfuerzo, se rehabilitaron los ánimos apocados y ante un cuerpo tan compacto y disciplinado, se hedió el extranjero en retirada, pudiendo decir que hoy se halla fuera de las puertas de la ciudad sertoriana.

Nunca, jamás ha presenciado Huesca espectáculo tan dulce y consolador, en medio de una calamidad tan terrible, como el ofrecido por la mayoría de sus habitantes; baste decir, que desde que entró el cólera en la poblacion, no ha habido en ella un solo pobre: la caridad ha sido tan pródiga que ha llegado con toda clase de recursos allí donde la necesidad la reclamaba. Si fuéramos á enumerar los servicios y donativos especiales que han hecho muchos vecinos y los rasgos de abnegacion, desprendimiento y heroismo de algunos, seria tarea larguísima é inexacta, por cuanto ciertos actos no son del dominio público, debida su ocultacion á la modestia de las personas que los han practicado.

Hablando, pues, en general, diremos: Que las Autoridades de todas clases, las Corporaciones, Juntas de Sanidad, Asociaciones diversas, todos los médicos y farmacéuticos, clero parroquial, ministrantes, enfermeros, practicantes, agentes de las autoridades y el vecindario todo, con muy ligeras excepciones, han contribuido á atenuar los efectos de la epidemia, ya con su asistencia personal á los enfermos, ya tambien, como tenemos explicado, con recursos pecuniarios y en especie para estos y sus familias. Los empleados civiles y los militares de todos los Cuerpos é Institutos de esta plaza han renunciado espontáneamente un dia de su haber para atender á las necesidades de la epidemia. En una palabra: la campaña anticólerica en Huesca ha sido brillantísima, gloriosa, y nada ha dejado que desear. Quiera Dios que no se reproduzca tan funesta enfermedad; pero si desgraciadamente así no fuese, auxiliémonos mutuamente, único medio de contener los estragos de esa ó de otra cualquier epidemia. Ante todo, seamos sóbrios en los alimentos y sujetémonos á las prescripciones facultativas, cuya observancia nos recomienda la experiencia. De lamentar fuera que por nuestras intemperancias se recrudeciese la epidemia como acontece en algunas poblaciones de la península.

No es lícito suponerlo, tratándose del sensato pueblo oscense.

Entre tanto, felicitémonos de vernos libres de ese terrible azote.

NOTICIAS

La ciudad de Huesca que tan caritativa se ha mostrado en todo el tiempo que ha durado la epidemia, ha sabido hacer pública y solemne manifestación de sus religiosos sentimientos, concurriendo su inmensa mayoría á la suntuosa fiesta que en acción de gracias al Todopoderoso tuvo lugar en la Santa Iglesia Catedral ayer á las diez de la mañana.

Asistieron á tan esplendoroso como imponente acto, con carácter oficial, las autoridades de todas clases, las Corporaciones administrativas, Jefes y oficiales de todos los cuerpos residentes en la población y un gentío inmenso que llenaba las naves del templo, habiendo llamado satisfactoriamente la atención del público el que nuestro Municipio haya concurrido casi en su totalidad y no en comisión como en casos análogos tenía por costumbre hacerlo.

La misa, que se cantó á toda orquesta, era de D. Pablo Hernandez y el *Te-Deum* del compositor Llorente, que lo escribió á fines del siglo pasado.

El maestro Sr. Cuartero, que dirige la capilla, estuvo en el órgano acertadísimo, á pesar de que tuvo que trasportar cuanto tocó, por hallarse afinado bastante bajo dicho instrumento.

En resumen: la función fué grandiosa y solemnísimas, como todas las que con excepcional carácter tienen lugar en nuestro severo y magestuoso templo catedral.

Ayer, por lo apacible de la tarde, vióse el paseo de la estación muy concurrido y con gran contingente de apuestas y bellas señoritas, conociéndose bastante la vuelta de las muchas personas que salieron á veranear, ya por vía de recreo unas, ya otras huyendo de la epidemia asiática.

El cuadro lo animaba la Charanga municipal la cual, sin saber á que atribuirlo, no estuvo á la altura que en otras ocasiones en algunas de las piezas que ejecutó.

En la procesion llamada del Rosario, que tuvo lugar en el día de ayer, no faltaron fieles como de costumbre, á lo cual contribuyó no poco lo bonancible del tiempo, que permitió la salida de sus casas á aquellas personas que en su salud sufren quebranto.

Podemos decir que el día de ayer ofreció recreo y esparcimiento hasta á los más retirados y menos impresionables.

Ha fallecido en Velez Málaga, víctima de la enfermedad reinante, Juan Breba, el famoso *cantaor* flamenco.

La *Crónica* de León, dice que entre los detenidos por consecuencia de un robo cometido en Riego de la Vega, figura el alcalde de Valdesandinas.

La junta directiva del Centro Militar ha recibido proposiciones para la adquisición de un buque de guerra construido en Inglaterra con destino á Rusia. Parece que la casa constructora le á fijado el precio de 500.000 pesetas.

Para el buque que ha de llevar el nombre de *Ejército* se han recaudado ya 175.000 pesetas.

El pensamiento surgido en Sevilla relativo á la construcción de un barco llamado *El Andalucía*, ha sido prohiado por la capital de Córdoba, donde en medio del mayor entusiasmo se ha nombrado una Junta patriótica de la que es presidente el conde de Torres-Cabrera, el cual encabeza la suscripción con 6.000 pesetas.

Málaga, Jaen, Granada, Almería, Cádiz y Huelva, se han unido también al pensamiento.

El Director general de Sanidad, enterado por la prensa de los heroicos hechos llevados á cabo por Conchita Ineva, de que ya tienen noticia nuestros lectores, ha pedido antecedentes al gobernador de Zaragoza con objeto de formar expediente para comprobar los hechos y otorgar la cruz de Beneficencia á la referida niña.

Además tiene el propósito de estudiar el medio, de que á nombre de Concha Ineva, se suscriba un lote de cierta cantidad para cuando se case ó cumpla 25 años.

Añádase que se le dará una plaza de educanda en el Colegio de la Union.

Aludiendo á un suelto de *El Diario de Avisos* en que se

hace constar que si bien es cierto que se deben dos mensualidades á los empleados de aquella comisión provincial, también lo es que los diputados que la forman no han percibido sus dietas durante ese tiempo y cuando lo hacen es siempre después de haber satisfecho sus haberes á dichos empleados, dice *El Intransigente* de Zaragoza que no vé en ello nada de extraordinario ni que merezca alabanza; como lo sería si en vez de cobrar sus dietas las hubieran dejado en beneficio de los pobres ó para atender á las necesidades de la provincia en vista de las circunstancias porque hemos atravesado.

Y decimos nosotros, si *El Intransigente* encuentra deficiente y poco levantada la conducta seguida por la Comisión provincial de Zaragoza, ¿qué diría de la de Huesca que no tiene empacho alguno en percibir *puntualmente* sus dietas, mientras que se están adeudando algunas mensualidades á los dignos profesores del Instituto de 2.^a enseñanza, y se hallan también en descubierto obligaciones tan sagradas como son las de beneficencia?

Leemos en *El Intransigente* de Zaragoza:

«*El Diario de Huesca* llama *fantoques* á los encargados de velar por la salubridad pública en aquella ciudad.

¿Si habrá *pensado* aquel diario que son posibilistas?»

Hasta los de fuera conocen ya al colega.

Anúnciase la vacante del Registrador de la propiedad de Sariñena con fianza de 1875 pesetas, cuya provisión ha de hacerse por concurso entre los Registradores que lo soliciten.

Los aspirantes elevarán sus solicitudes al Gobierno dentro del plazo de 60 días, contados desde el 1.^o del mes actual.

Se hallan vacantes las titulares de medicina y cirugía de Robres, Grañen, Bielsa, Osso de Cinca y Almuniente.

Segun el prospecto circulado por el Empresario de la Plaza de Toros de Zaragoza, Sr. Ostalé, se darán tres corridas de toros durante las fiestas del Pilar en los días 13, 14 y 18 del actual, con ganado de los señores Ripamilan, Ferrer (D. Cipriano) y Val (antes Perez Laborda), matando seis toros cada espada y por el orden expresado de ganaderías los diestros Lagartijo, Frascuelo y Mazantini.

Los precios de las localidades y entradas por cada función, son:

S O M B R A .

Palco con 12 entradas, 360 reales.—Medio palco con 6 id., 200 id.—Entrada á palco, 20 id.—Meseta toril fila primera. 60 id.—Id. id. id. segunda y siguientes, 44 id.—Tablón de toril, 30 id.—Tertulia fila 1.^a 50.—id. id. 2.^a y siguientes, 44.—Delanteras de grada, 30.—Grada 20.—Barrera 24.

S O L .

Palco con 12 entradas 240 reales. Delantera de grada 20 id.—Grada 16 id.—Delantera de andanada 16 id.—Asiento de id. 14 id.—Barreras 16 id.—Tendido 12 id.

A juzgar por los datos que suministra la prensa de provincias sobre la epidemia colérica, ésta va á desaparecer en breve en toda la península.

En Lérida, segun *El País* de dicha ciudad, se cantó ayer el *Te-Deum* en acción de gracias por hallarse libre la población de la plaga colérica.

El Aviso de Santander dice que varios médicos de dicha capital piensan llevar á los tribunales al autor de un suelto injurioso que días pasados publicó *El Correo* con motivo de la declaración oficial del cólera en Santander.

Nos parece bien.

Ni siquiera hemos querido ocuparnos de aquel denigrante escrito.

Parece que en las oficinas de contribuciones de la Administración de Hacienda de Barcelona, segun *La Publicidad*, se han descubierto documentos falsos, con los cuales se ha estado á varios propietarios é industriales.

En la ciudad de Palencia se ha dispuesto que en los reconocimientos de quintas intervengan solamente los médicos que durante la epidemia colérica se hayan distinguido en los pueblos, bien auxiliando directamente á los enfermos, bien

concurriendo en ayuda de sus compañeros, haciéndose acreedores por lo tanto á ser designados para este servicio.

A fines de este mes, segun dicen de Vigo, podrán ya empezar los trabajos para la extraccion de los inmensos tesoros que se creen sumergidos en el estrecho de Rande. Los preparativos avanzan rápidamente. En la actualidad se construye una gran balsa para colocar los aparatos y bombas con que han de trabajar los buzos. Dos chupones especiales, movidos á vapor; que desalojan seis toneladas de lodo por minuto, se colocarán á su tiempo sobre los buques sumergidos.

En la villa de Gracia falleció el martes un sugeto que tenía ciento cinco años.

Habia militado en la guerra de la Independencia en calidad de soldado.

El número de telegramas expedidos en España durante el año 1884 ascendió á 3.281.385.

La recaudacion obtenida por el Estado por dicho servicio fué 5.881.767 pesetas.

Con el título de «Secúritas» acaba de fundarse en Madrid, con un capital de 1.500.000 pesetas en 3.000 acciones, una Sociedad que tiene por objeto el seguro de los viajeros, de los empleados de los caminos de hierro y de correos, contra los accidentes en las vías férreas.

Mientras bajaba á la tumba el inventor del *Ictineo* en España, D. Narciso Monturiul, se efectuaban en Lauska, ante los emperadores de Rusia, los reyes de Dinamarca, los príncipes de Gales y delegados de casi todas las grandes potencias, ensayos con el nuevo *Nautilus* de Mr. Nordeufeld, que es un torpedo Whitehead agrandado.

El Ministro de Marina ha remitido al de Estado las copias de los documentos relativos á la ocupacion de Yap.

El famoso pintor Pradilla, no satisfecho con los ofrecimientos hechos á España en la cuestion hispano-alemana, ha escrito á su padre, que reside en Zaragoza sus propósitos de prohiar un niño que haya quedado huérfano por causa de la epidemia.

Por aquí se prueba lo que *vale* el artista.

Dicen de París que la animacion electoral y el furor propagandista son tan extraordinarios, que la «Alianza Republicana» ha hecho fijar 260.000 carteles; la «Federacion Republicana» 100.000; los candidatos de *La Lanterne* 30.000 y los monárquicos 90.000.

Se ha dispuesto que pase á Inglaterra á estudiar la construccion de buques de acero el ingeniero de la Armada don Andrés Avelino Comerma.

Segun telegrama del capitán general de Cuba, ha sido hecho prisionero Donato Borges, último de la partida de Limbano Sanchez.

Ayer tarde estuvo el ministro de Gracia y Justicia, señor Silvela en la Secretaría de Fomento, conferenciando durante dos horas con el Sr. Pidal.

Parece que esta entrevista se relacionó, principalmente, con la combinacion, acordada en principio, para proveer las sedes vacantes, en que, como es consiguiente, ejerce influencia decisiva el señor ministro de Fomento.

El Diario de Avisos de Zaragoza dice que la Exposicion Aragonesa será subvencionada por el Ayuntamiento con 15.000 pesetas.

Hoy han estado á conferenciar con el Sr. Administrador de Hacienda los comerciantes de esta ciudad D. Mariano Viñuales, D. Manuel Montestruc y D. Agustin Viñuales, para rogarle que adoptara disposiciones á fin de evitar las molestias y vejámenes que ocasiona al comercio en general la manera de recaudar el impuesto de consumos; y como dicho funcionario les indicara el que tomaran á su cargo la Administracion del referido impuesto, han aceptado el pensamiento y con tal objeto se hallan redactando el escrito correspondiente.

Así se nos ha referido.

LA INFLUENCIA DEL VIERNES —Sabido es que hay muchas gentes que atribuyen al viernes una influencia nefasta.

Hé aquí una coleccion de datos que prueban que al menos en los Estados-Unidos, lejos de ser aciago el viernes, es un dia privilegiado.

En viernes, el 3 de agosto de 1492, Cristóbal Colon salió del puerto de Palos para el Nuevo Mundo; en viernes, el 12 de octubre de 1492, vió tierra.

El viernes 4 de enero de 1493 salió con rumbo para España para anunciar su glorioso descubrimiento.

Desembarcó en Andalucía un viernes, el 15 de Marzo de 1493.

El viernes 13 de Julio de 1494 descubrió el continente americano.

El viernes 5 de Marzo de 1497 confió Enrique XII de Inglaterra á Juan Cabot la mision que dió por resultado el descubrimiento de la América del Norte.

El viernes 7 de Setiembre de 1565 fundó Melendez San Agustin, la ciudad mas antigua de los Estados-Unidos.

En viernes nació Jorge Washington.

En viernes fué tomado Bunker Hill.

El viernes 7 de Octubre de 1781 se rindió Saragota.

La traicion de Arnold fué descubierta el viernes 25 de Setiembre de 1780.

York-Tonn se rindió un viernes del mes de Octubre de 1781.

Por último, el viernes 7 de Junio de 1781 Ricardo Enrique Lee leyó en el Congreso la declaracion de la independencia de los Estados-Unidos.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Constantinopla 4—Hoy se reunirá la conferencia en Pera (Rosario de Constantinopla).

París 4—El gobierno ingles gestiona activamente la conciliacion entre el Principe Alejandro y el Sultan.

París 4—«El Journal des Debat» dice que el emperador Guillermo ha aprobado la respuesta dada por Alemania á la última nota de España.

Agencia Fabra.

Madrid 4, 8'30 noche.—Esta mañana ha llegado á Madrid e Sr. Moret. Sus amigos le han hecho una manifestacion demasiado ostentosa que ni aun en el elemento fusionista ha causado buen efecto.

A las dos de la tarde se ha verificado en palacio la recepcion con motivo del santo de S. M. D. Francisco de Asis. Han asistido los ministros y funcionarios del Estado y comisiones de las corporaciones populares y del ejército.

Del elemento diplomático han concurrido el Nuncio de Su Santidad, el ministro de Alemania y otros, y del civil los señores Chavarri y Loriga.

Tambien ha asistido el obispo de Madrid.

Madrid 4, 10'30 noche.—Han sido denunciados los periódicos «El Motin,» «El Progreso» y «La Bandera Social» publicados hoy.

Entre los políticos que han asistido á la manifestacion hecha al Sr. Moret á su llegada, tan sólo el Sr. Aguilera (D. Alberto) es de significacion en la política.

Esta tarde circuló el rumor de que el Sr. Sagasta no aceptará el banquete con que le tratan de obsequiar los amigos del señor Moret.

El rumor carece de fundamento, porque, el jefe del fusionismo, no puede rehusar un obsequio que envuelve en sí una gran significacion política.

Madrid 4, 11'45 n.—Al Sr. ministro de la Gobernacion no le ha parecido bien que el Sr. Gobernador de Sevilla Sr. Castillo detuviera el dia 30 del pasado un telegrama dirigido á «El Imparcial» desde aquella capital.

Madrid 15, 2'35 mañana.—El Sr. Cánovas ha declarado que no entregará el poder al partido liberal, hasta que este sea uno y bien definido.

A pesar de dicha declaracion anoche volvieron á circular con insistencia los rumores de crisis.

Los amigos del Sr. Romero Robledo se hallan muy satisfechos, por lo que se afirma de que dicho hombre público volverá en breve á la política activa, y que ocupará la presidencia del Congreso.

La salud pública mejora notablemente en toda España, Carencia absoluta de noticias políticas.

A. M.

SECCION DE ANUNCIOS

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

AGUA DE PANTICOS A

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Se arrienda la mitad de un campo de 31 fanegas 9 almudes, situado en el término de Guataten, de esta ciudad.

En la imprenta de este periódico darán razon.

HERRERO.—Se necesita uno que sepa su obligacion: calle de San Lorenzo, número 14, informarán.

CARRITO Y CABALLO EN venta. Se vende un carrito atartanado montado sobre muelles, con su caballo y aparejos correspondientes, en muy buen uso. Razon, calle Mercado nuevo, 8, principal.

COCINA ECONÓMICA.

El que desee adquirir una en buenas condiciones, aunque sea para una numerosa familia, con las condiciones necesarias, se arreglará á un precio módico en la calle de Las Cortes, núm. 20.

INTERESANTE PARA LOS Almacenistas.—Pedro Salafanque, residente en la calle Castilla, número 5, ofrece al público un carro con dos caballerías para carreo de harinas y cereales, á cuarenta reales por wagon.

En el almacén de maderas de Joaquin Cajal, Coso bajo 42, se venden tablones para atablar de todas dimensiones.

COLEGIO DE SAN JOSÉ

CASA-PENSIÓN PARA ALUMNOS DE 1.^a Y 2.^a ENSEÑANZA
bajo la dirección de
DON JUSTO MINGARRO

Acreditado por los resultados obtenidos en los cinco años de existencia que cuenta, como lo demuestra el haberle confiado 400 padres de familia, próximamente la educación é instrucción de sus hijos, está situado entre las calles de Las Cortes, San Salvador, y Castilla, con extensos y cómodos locales, habitaciones, patios y jardines; punto céntrico y por tanto cómodo para llegar á él desde todos los extremos de la ciudad, reuniendo por consiguiente cuanto pueden apetecer la Higiene y enseñanza más completas.

En dicho colegio se admiten internos, medio-pensionistas, medio-internos y externos, los cuales podrán recibir la primera enseñanza elemental y superior, ó cursar en el Instituto si estuvieren matriculados, siendo en tal caso acompañados á las cátedras por un dependiente del establecimiento.

También se dan repasos de 2.^a enseñanza, lecciones de música, dibujo, francés, teneduría de libros, etcétera.

Para más detalles podrán dirigirse al Director del expresado Colegio.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de
MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 2

COCHE-CORREO.

Desde el día 1.^o de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administracion del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.

† ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del día anterior al de su publicacion.

VENTA.—A voluntad de su dueño se venden varias fincas, sitas en el monte de Nuevo, jurisdiccion de Lupiñén, con casa de dos pisos y corral; su sabida es de 56 cahizadas. Se venderán todas juntas ó por separado.

Hay una de nueve cahizadas con paridera: en la Imprenta de este periódico informarán.

En la calle de Dormer, número 10, se venden dos tornos para cerner harina. Del precio enterará su dueño, que vive en los expresados calle y número.

Se vende un armario nuevo propio para contener ropa ó papeles, se dará por menos de su valor.

Sancho Abarca, 13, segunda, izquierda.

BUJIAS DESINFECTANTES preparadas con azufre y ácido fénico: su empleo es igual al de la bujía ordinaria.

Farmacia de Rayon, San Orenco, 17. 1-a

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

AVISO AL PUBLICO.

En el establecimiento de carbon plaza de San Pedro, número 4, se vende de tres clases, ó sea cisco á 2 reales, 12 kilos; machacado para hornillos á 4 id. 12 id. y por sacos del grueso, á 6 reales y medio la arroba; todo pasado por la criba.

Un aprendiz de confitería con principios, desea encontrar colocacion para dentro de la poblacion; darán razon, plaza de San Lorenzo, sillería de Carilla.

PARA COCINAS ECONÓMICAS, hay de venta una partida de Carbon Cardiff superior inglés, que no produce humo ni olor. Se despacha por quintales á 4 pesetas. Droguería de Miravé, mercado nuevo.

ALMONEDA.—Se hace de varios muebles, en el Hotel de la Union, de dos á cinco de la tarde.